

Lust auf Familienzeit?



SCHNITZELJAGD DURCH BASEL MACHT KINDER ZU HELDEN:

Spezielle Kinderoute mit Fähre- und Busfahrt zum Thema Kinderrechte, nur vom **11.-17. Februar**.

Erlebt auf einer fantasievollen Reise quer durch Basel, wie die reale und virtuelle Welt ineinander verschmelzen.

Das Böse kommt nach Basel und will aus allen Menschen freudlose Arbeitswesen machen, die ihm dienen müssen. Lernt die Waffen gegen das Böse kennen und findet mit ihrer Hilfe die Kristalle, um das Portal des Bösen zu schliessen. Mit einem iPad bewaffnet, sucht ihr als Team die Kristalle, um das magische Tor zu schliessen. Doch seid achtsam: knifflige Rätsel, magische Trolle und eine Zeitlimite müsst ihr überwinden, um erfolgreich eure Reise abzuschliessen. Seid ihr für die atemberaubende Reise bereit?

DER ABLAUF: Ist simpel. Ihr trefft bei KiM an der *Metzerstrasse 16, 4056 Basel* ein und bekommt iPads sowie die nötige Ausrüstung für euer Abenteuer. Nach einer kleinen Spielerklärung beginnt die Reise durch Basel. Ihr kommt an Orte, die euch mehr Kraft verleihen, und müsst Rätsel um Rätsel lösen, um am Ende das Böse zu besiegen.

FÜR ELTERN: Begleiten Sie Ihre Kinder auf ihrem Abenteuer im Kampf gegen das Böse und erleben Sie, wie Ihre Kinder auf spielerische Art die Rechte der Kinder kennenlernen.

DAUER: Das Spiel dauert inklusive Spielerklärung 2-2.5 Stunden.

ANMELDUNG: www.breakoutbasel.ch/buchen

-> Kinderrecht Route auswählen

PREIS: Die Schnitzeljagd wird von "KIM - Kinder im Mittelpunkt" gesponsert. Die Teilnahme ist kostenlos.

Haben Sie leider keine Zeit selbst mit Ihren Kindern die Schnitzeljagd zu machen?

Das Jugendland begleitet 2 Gruppen auf ihrem Abenteuer, bitte melden Sie ihr Kind dafür an. Die Teilnehmeranzahl ist beschränkt.
Anmeldeschluss: Mittwoch, 13.2.2019

- Donnerstag, 14.2.2019
- Freitag, 15.2.2019

Treffpunkt jeweils 15:00 Jugendland (Rückkehr ca. 18:30)

Name/Vorname: _____

Unterschrift Eltern: _____

